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Postulat betreffend Ersatzlösung für die Anbindung des 
Quartiers Sonnenberg an das öffentliche Verkehrsnetz 

Sehr geehrter Herr Präsident 

Antrag: 

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie das Quartier Sonnenberg bis zur definitiven 
Einführung einer Buslinie an das öffentliche Verkehrsnetz sinnvoll angeschlossen werden 
kann. Dabei sollen die aktuelle Finanzlage sowie die Bedürfnisse der Bewohnerinnen und 
Bewohner massgeblich berücksichtigt werden. 

Begründung: 

ln seiner Antwort auf die Interpellation von Rita Schmid Göldi und Davide Lass vom 27. 
Juni 2007 betreffend die Integration des Quartiers Sonnenberg in das öffentliche 
Verkehrsnetz zeigte der Stadtrat die zukünftige Entwicklung im öffentlichen Verkehr auf. 
Das Quartier Sonnenberg soll nach dem Willen des Stadtrats und des ZW frühestens 
Ende 2011 an das öffentliche Verkehrsnetz angeschlossen werden. 
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Bis zu diesem Zeitpunkt soll das Quartier Sonnenberg mit gemischter 
Bevölkerungsstruktur und ohne Quartierladen vom öffentlichen Verkehr ausgeschlossen 
bleiben. Für die Bewohnerinnen und Bewohner des Quartiers Sonnenberg ist es 
unzumutbar, während der nächsten vier Jahre vom öffentlichen Verkehr ausgeschlossen 
zu bleiben. 

Im Quartier leben viele ältere Personen, welche dringend auf den öffentlichen Verkehr 
angewiesen sind. Vor allem der steile, im Winter teilweise schlecht unterhaltene Weg den 
Hang hinauf stellt bei Frost eine grosse Gefahr dar. Diesen Bedürfnissen aus der 
Bevölkerung soll Rechnung getragen werden. 

Der Stadtrat soll in seinem prOfenden Bericht aufzeigen, wie eine Ersatzlösung bis zur 
definitiven Einführung einer Buslinie in das Quartier Sonnenberg aussehen könnte. 
Der Stadtrat wird angehalten, auf die finanz;ielle Lage der Stadt Adliswil ROcksicht zu 
nehmen. Es soll eine Ersatzlösung eingeführt werden, die das grösstmögliche Kosten
Nutzen-Verhältnis aufbringt. 

Die Quartierbewohnerinnen und Quartierbewohner sind auf den Anschluss an den 
öffentlichen Verkehr angewiesen. Ein längeres Zuwarten bis mindestens Ende 2011 ist für 
das Quartier nicht zumutbar. 

Wir danken dem Stadtrat für die sorgfältige Prüfung! 

Mit freundlichen Grossen 

Davide Loss Rita Schmid Göldi 
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